



Cars - Deux-Sèvres : de nouvelles offres pour les voyageurs

dimanche 6 septembre 2020, par [lpe](#)

A compter du 1er septembre, les voyageurs des Deux-Sèvres verront leurs services évoluer et s'améliorer sur leurs lignes de car.

Les Deux-Sèvres, avec 18 lignes, voient une offre de transport densifiée avec notamment :

- La ligne 12 entre Parthenay et Niort devient une ligne à haut niveau de service avec 14 allers-retours par jour.
- La ligne hebdomadaire n° 32 entre Thouars et Parthenay devient quotidienne.
- La desserte du Centre Hospitalier Nord Deux-Sèvres est intégrée aux lignes 19 entre Thouars et Bressuire et 11 entre Parthenay et Bressuire.
- La création d'un nouveau service, à la demande, en rabattement sur le train en gare de Saint-Saviol depuis Chef-Boutonne et Sauzé-Vaussais.
- Une offre de desserte supplémentaire sur la ligne 16 entre Saint-Maixent-l'École et Niort, en lien avec le Réseau urbain du Niortais.

D'ici à la fin de l'année en Deux-Sèvres, 16 nouveaux véhicules du réseau présenteront une motorisation alternative au gasoil avec l'utilisation de carburant Bio GNV. Cette action s'inscrit dans le cadre de la feuille de route Néo Terra, et la volonté de l'exécutif régional de verdir son parc de véhicules.

Toutes les informations sur les lignes et tarifs : [suivez ce lien](#)